

REFERENCES (par oomark) Prospective

05-01-2011

Références (par oomark) n° 931 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 6 janvier 2011 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Un économiste en famille Comment encourager l'esprit de partage et la complicité entre ses enfants ? Le philosophe en appellera à l'équité. L'historien rappellera que seules les sociétés...(suite)

Topo
: " Les mots et les choses "

Entreprise, réunion de planning, 2011 :

- Jipé : incroyable, t'en es encore à l'agenda papier ?
- Lolo : et même avec le calendrier universitaire...

- Jipé : arrête, là c'est du pur snobisme !

- Lolo : sauf que moi j'ai du plaisir à feuilleter mes vieux calepins

La carte de voeux est aujourd'hui l'une des rares occasions d'écrire à la main dans la vie professionnelle

Entreprise, jardin de détente, 2031 :

- Jipé junior : curieux, c'est quoi ce que tu as dans les mains ?

- Lolo junior : ce que j'ai dans les mains, ça s'appelle un livre

- Jipé junior : ça je sais, j'en ai déjà vu, mais l'espèce de baguette ?

- Lolo junior : l'espèce de baguette, ça s'appelle un crayon

- Jipé junior : quand tu le mets dans ta bouche, c'est pour le manger ?

- Lolo junior : quand je le mets dans ma bouche, c'est pour réfléchir

- Jipé junior : et quand tu grattes le livre avec, c'est pour le nettoyer ?

- Lolo junior : quand je gratte le livre avec, c'est pour l'annoter

Lire, c'est écrire

" Si vous jugez le livre, le livre vous juge aussi." Stephen King

Culture

COM : En 1897, les représentations cinématographiques furent interdites à Paris. Elles ne furent rétablies que quelque temps plus tard. Pourquoi cette censure à l'heure des grandes lois républicaines sur la liberté d'opinion ?

Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 1934-1966 » Au cours de cette période, la production hollywoodienne a été régie par le code Hays. De quoi s'agissait-il ? Réponse avec

Littérature & Entreprise : « Proust et Joyce ». Les deux écrivains ne se sont rencontrés qu'une seule fois et n'ont échangé qu'un mot. Lequel ? Réponse

Les mots pour le dire : « Point-barre » : Une conclusion résolue et pas toujours aimable. Mais pourquoi au juste ? Réponse avec

Curiosités : Sur ce cliché datant de la première guerre mondiale, le colonel qui se trouve au centre est plus connu comme capitaine. Qui est-ce ? Réponse avec

EN DESSINE ANIME : un CV très créatif

Partager
sur twitter